

Wir haben es wirklich getan...und waren die ersten vom OSZ JJ Potsdam, die hier waren.

Qui sommes-nous? Léo et Justine de classe 21.1. Schreiben wir auf Deutsch weiter, dass uns jeder folgen kann.

Am 02.09.2023 ging für uns die Reise nach Perpignan los.

Die erste Nacht verbrachten wir in Toulouse und am nächsten Tag ging es mit dem Bus und Zug nach Perpignan.

Und wisst ihr was??? Wir sitzen im Zug, genießen die Aussicht und plötzlich stehen da FLAMINGOS. Wie cool ist das bitte?!

Nach dem wir uns einrichteten und den Abend beendeten mit kleinen Gesprächen, mit unseren belgischen Mitbewohnerinnen, startete Tag 2 in Perpignan. Wir schauten uns die VISA Perpignan an. Das ist ein internationales Festival von Fotojournalismus, bei dem verschiedenste Themen vertreten waren: Armut, Krieg, Naturkatastrophen,...

An Tag 3 gab es eine Stadtführung und wir konnten ein paar geschichtliche Eindrücke von Perpignan gewinnen. Zu dem gab es einen Sprachkurs, bei dem wir lernten ein CV zu schreiben.

Am 8.September war dann unser erster Praxistag. Wir waren mit unserer Klasse am Meer. Die Kinder waren Segeln und wir unterhielten uns mit Schülern am Rand. Es sind ganz tolle Menschen, die wir an diesem Tag kennenlernen durften!

Am Wochenende stärkten wir unser französisches Vokabular, wir liefen mit unserer belgischen Mitbewohnerin durch Perpignan und sie brachte uns französische Wörter bei. Im Gegensatz brachten wir ihr deutsche Wörter bei.

Auch die kommenden Wochen waren sehr spannend für uns! Wir lernten immer mehr das französische Schulsystem kennen und merkte deutliche Unterschiede zu unserem System. Wir erlebten so viel hier und werden vieles sehr vermissen.

Es war eine wundervolle Klasse mit ganz besonderen Schülern, einen sehr lustigen Schulleiter, super-Kollegen, super lustige Gespräche mit den Sekretärinnen, tolle Ausflüge und vieles mehr!

Wir sind dankbar diese Erfahrungen gemacht zu haben, auch wenn es Hürden ab und zu gab. Uns bleibt viel in Erinnerung.

Was wir auf jeden Fall mitnehmen: man kann sich auch mit Händen und Füßen verständigen oder man mixt Deutsch, Englisch und Französisch. Aber es ist machbar.

